



南部中学校だより

文責：平戸市立南部中学校長 村里 靖

めざす生徒像

- (1) 豊かな心をもつ生徒
- (2) 自ら学ぶ力をもつ生徒
- (3) 心身ともにたくましさをもつ生徒

第11回入学式

新入生26名仲間入り

今年度は、5つの小学校から26名の新入生が南部中学校に入学いたしました。

まず、前日に着任式を終えたばかりの村里校長が、これからの中学校3年を『やる気』と『あいさつ』そして『思いやり』の3つを大事にして過し、大いに成長して欲しいとの式辞を述べました。

続いて、日高三二PTA会長様から、『それぞれの夢に向かって羽ばたいて欲しい。』そして、『心の底からつきあえる、何でも話し合える真の友達を見つけてください。』さらに、『戸惑ったときには、友達や先生や家族の顔を思い浮かべてください。』との温かいご祝辞を賜りました。

そして、在校生を代表して川口勇人君が勉強や部活動、生徒会活動や行事についてわかりやすい説明をした後、『不安や困ることがある時こそ、私たち先輩や先生方に相談してみてください。そして、この南部中学校をよりよい学校にしていきたいと思います。』と歓迎の言葉を贈りました。

最後に、新入生を代表して氏田優成君が、「これからの中学生のスタートにあたり、3つの事を努力していこうと思います。1つ目は勉強です。技術・家庭や美術、英語など、新しい教科が増えるので、先生の話をよく聞いて頑張りたいです。また、ぼくは小学校の時、算数が苦手だったので、中学校では数学が得意になれるように家での復習に力を入れたいです。2つ目は、部活動です。自分の目標を持ち、一生懸命頑張りたいです。先生方や上級生からいろいろな事を教えていただきながら、一歩ずつ努力していきたいです。3つ目は、学校のルールを守り、上級生や友達と楽しい中学校生活を送ることです。先生方や上級生の教えをよく聞いて、きまりを守っていきたいです。そして、共に学校生活を送る仲間もぐんと増えます。友達をどんどん作り、共に助け合い支え合うことで、認め合える仲間を作り、みんなが楽しく、充実した毎日が送れるようにしたいです。最後になりましたが、僕たち新入生は夢と希望を忘れることなく、日々、努力していきます。どうぞ温かく見守りご指導ください。よろしくお祈いします。」としっかりとした口調で力強く誓いの言葉を述べてくれました。



4月の行事予定



- 12(火) 学級役員任命式、体育大会練習開始
授業参観(2・3年)
- 13(水) 内科検診(1・2年)、専門委員会
- 14(木) 内科検診(3年)
- 15(金) ※中学校教育研究会総会のため給食停止
- 19(火) 全国学力調査(3年)
県学力調査(2年)
- 20(水) 県英語調査(2年)、PTA総会

- 21(木) 体育大会総練習
- 24(日) 体育大会
- 25(月) 体育大会代休(24日実施の場合)
- 26(火) 体育大会予備日 ※給食停止
- 27(水) 学級専門部会
- 28(木) 専門委員会